

12月 6日

全国人権作文コンテスト 問寒別中学校 小林紗季さん入選 問寒別中学校に感謝状贈呈

平成16年度全国中学生人権作文コンテスト旭川地方大会において、問寒別中学校3年生の小林紗季さんが佳作に入選し、稚内人権擁護委員協議会の飯沢 弘副会長より表彰状が伝達されました。小林さんは、小平高等養護学校との交流会で得た体験を基に、障害を持つ方々との接し方に関する自分の考えを作文にまとめあげました。その努力が認められての入選です。また、同校3年生の芳野恵里さんも奨励賞を受賞されています。2人ともにおめでとうございました。

また同日、長年に渡って人権作文コンテストに応募し続けている問寒別中学校に対して、法務省人権擁護局長と全国人権擁護委員連合会長から感謝状の贈呈がありました。



入選された小林紗季さん



学校には感謝状が

12月 7日 火 第4回 幌延フォーラム

核燃料サイクル開発機構主催による「幌延フォーラム」が公民館で開催されました。

幌延深地層研究センターにおける調査研究の現状報告がされた後、テレビの天気予報でおなじみの村山貢司さんから異常気象についての講演が行われました。幌延町でも今年は大型台風が上陸するなどの影響もあったためか、集まった聴衆は興味深く聞き入っていました。



12月 10日 金 幼年防火クラブによる餅つき大会

毎年恒例となった幼年防火クラブによる餅つき大会が保育所で行われました。

餅つきは北留萌消防署幌延支署の職員の協力で行われ、保育所の子ども達は自分達がつきあげたお餅をおいしそうにおばっていました。

